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ᶴ 
ȍ2019Ȏ 1 ̂ 52 ̃ 

҉ ᴪ                          2019. 03 

 

 

҉ ҍ ẫ ᴪ ᵬ῍

ⱵҬ  

 3 6 Ҋ ̆ ҉ ҍ ẫ ᴪ ᵬ῍

ⱵҬ ת ҽ Ȃ Ⱶ◐ ȁ҉ ̆

◐ӥ ȁ ̆◐ —̆҉ ẫ ᴪ◐Һᴋ ӽ ₮ ת

Ȃ ҉ ῃ Һᴋȁ ̆ ῏ ֲ̆

῏ῃ Ғ ᴪȂ 

ᴪ҉ ľ̆ ҉ ⱵҬ Ŀ ľ ҉ ῃ

ᵬ Ŀ Ȃ ῍ ῤ ̆Ҭ ľ ҉

ⱵҬ Ŀ ̆ ľ ҉ ῃ ᵬ ĿȂҬ ҉

Ғҙ ῏ Ⱶ ᴋⱵץ ᵟ ᴋ

Ⱶ̆̓̀ ,⇔ ῃ ȁῈ῍

ֲ Ῑ └,ῃ ⱵҬ ῤ ̆ ľ ȁ ῤ ᾢȁ҉

ѿ Ŀ ̆ ȁ Ὶ Ⱶ Ȃ̂

҉ ̃ 

2019 QSҕ ֲ 

ҍ ῀ῃ ╠ 50 

ῃ ╠ 100 

╩ ҍ ҉  

2 27 ̆QSῃ ԅ Ӝ ҕ Ȃ ῍ 48ҩ

ȁ№ҹֲ ҍ ȁ ҍ ȁ ҍ ȁ ȁ ᴪ ҍ ԓ

ȂҬ ῍ 110 1032ҩ ῀ ῃ 600 ̆ῒҬ 76 Ȃ

ԓҩ ῃ ῀ҕ ╠ 100 ̆ҹҬ ң ᶃ

ӊѿȂ 

ԍľ ҍ Ŀ ̆ ҕ 93

҉ 81ȁҹ ῤֽ ң ῀ҕ ╠ 100 ӊѿȂῒҊ 9ҩ
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Ҭ̆ ȁ ҍ ȁ ╩ ҍ ȁ ȁ ȁ 6ҩ ҹ

℗ ῏ Ȃ ҉ ̆ ╩ ҍ ῀ ̆҉

⌠ 5ҩғ ᵣ ל ֲ̆ ᵣᴨל ȁ ԍ ῤ╠↓ȂῒҬ̔ (Medicine)

101- 150 ̂Ū102̃ ҉ ῀ 51- 100 ̂Ū74̃ ̆ QSҕ ̆ ῤ

ԍ ԋȂ ҍ (Pharmacy & Pharmacology) 51- 100 ̂Ū51̃

῀ҕ ╠ 50 ȁ ҕ 33ᵝ̆ ῤ ԍ ԋȂ ╩ ҍ (Anatomy & 

Physiology) ׂ ҕ̆ 51- 100 ̂Ū75̃ ȁ ῤ ԍ Ȃ (Nursing)

ׅ 51- 100 ̂Ū86̃ ̆ ҉ 2ᵝ̆ ῤ ԍ ԋȁҹֽ ң ҉

ῤ ӊѿȂ ҍ (Biological Sciences) ׅ 51- 100 ̆ᵖᵝ

Ū77҉ 12ᵝ ̆ ⌠Ū65̆ ҉ Ӟ ҹ ̆ ῤ ԍ ҈Ȃ 

ȁ ẫ ȁ҉ ⱬ Ҋ̆ ľ ѿ Ŀ

ץ̆ ҉ ῀҉ ѿ ҳ̆

҉Ҋ ѿ ꜜⱬ Ҋ̆ ⇔ ⇔ ̆ ᵣ

ⱬ̆ ҕ ῏ ᵣ Ҭ ᵝ ̆ ᾢ ΐ ⇔

ᾢ ҕ ѿ ᵣ Ȃ̂ ҉ ̃ 

҈   

2 24 ̆ ҍ ֲ ᵬⱲ ȁ ᵬⱲ ת Ȃ

῍ ῍ ҈ ̆

Ȃ 

҈ ҹӜ ѿ └ῈⱲ ̆ ҹѿ ȁΐ ȁ

ⱳ ҉ ᴨ ӈⱵ ȂῒҬѿ ԍׂ 9 ꜚ Ȃ

ᵝ ҉ҍ ԋ Ҍ ӊ ̆ ҈ Ⱳ ȁ

Ῑ ‰҉ ҍӊḠ ѿ ̆ ῍ ῍֣̆ ҉Ḡ

Ȃ 

ҹ Ҭ ̆⇔ ԍ 1934 ̆2016 ҹ

ľ Ҭ ĿȂ ̆ ῀

Ҭ ̆ ҹ ȁ ȁ ȁ ȁḠẫȁ ҹѿᵣ̆ҍ ῃ

ᴪҺӈ ף ѿ Ҭ ľѿ Ҭ ĿȂ 

ᾴ ӥ ̆ ҍ ѿ ᵬ̆ ῀

ӟ ӥ ҉ ѿ Έ ῃᴪ ΐᵣ ꜚ̆

ꜛⱬ ҉ Ԉⱬȁ Ⱶ ᴪ ҽ Ȃ ᶭ

ᵣᴨ̆לҍ ᵬ̆ ԊẠ ̆ Ԋ

Ạ ̆῍ ҹ ⱬӥΏ ҉ף ᴰ ⱬ Ȃ 

ӥ ̆ ᵬⱲ Ⱳ ̆ Һ ̆

ԅ ⱳ ̆ ⱬ ꜚ ֟ ץ̆ Ȃ̂

҉ ̃ 

 

 2019ЏҠϻ ϻṦѦ 
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҈ ῃ ֲ ף ᴪף  

Ὲ῍ ֗ ḱ  

 
ῌ ҹ̆⅝ ῏ Ὲ῍

֗ ḱ Ȃ ῌ׃ ̆ 2019 2 ̆ Ὲ ῏ 300 ҩ

ᶶ Ȃ Ҍ ῃ ̆ ȁ ȁ‟ ֟ᴇṿ ַᾝȂ ᵀ ̆

ῃ ᴆ 3.2 ֲַ̆Ҥ ԅ ᴪ Ȃҹ ȇ⅝ Ȉ

ѿ Ӝ ԋ ҹ ľ̆ץ ҹ ̆ᶏ ̆ ̆ 5 Ҋץ

⅝ ̆ 2҆ᾝ҉ץ 20҆ᾝץҊ ̕ ̆ 5 10̆҉ץ ץ

Ҋ ⅝̆ 5҆ᾝ҉ץ 50҆ᾝץҊ ̕ Ҥ ̆ 10 ҉ץ

⅝̆ 5҆ᾝ҉ץ 50҆ᾝץҊ ֟̕ ≢ ̆ғҌ ̆

ֲ ᴧ≠ ᴪ ̆ ⅝̆Ҍ ⁞⅝̆ ⅝̆

֟ȂĿ 

Һ ⱴ ȁ ῀ Һ  
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89 ȁ қ 2019 ῃ ľңᴪĿ҉ ԅȇ῏ԍ

῀ Һ ȈȂ 

қ ҹ̆ ῀ Һ ҹ Ḃ ῏ ֲ ̆

ѿ Ғҙ ȁҤ ᵬ̆ ѿ Ҥ ᵬ ̆ ѿҩ Ҥ

῏Ȃ Һ ₮ ľӋ Ŀ̆ ₮ ╠ Һ └ ȁ └ ѿ

֓ Ȃ 

қ ̆ Һ ⱴ Һ ̆└ ₮ ѿ

ľ Һ Ⱳ Ŀ̆ ֲ ȁ ȁ Ḡ Ạ₮

̆ ‰ȁҤ ̆ Һ ᵀ̆ Ḡ Ὲ Ȃ 

ז̆ ֜ԅȇ῏ԍ ֲ ᴶ ҍ Ȉ̂Ҋ ľȇ

ȈĿ̃Ȃȇ Ȉ ľ̆ ᾙĿȁľ Ŀ ῃ ῤ

‰ ̆ ₮Ҭ ֲ ᴶ ҍ Ҍ⌠ᵝ ѿ ⱴ

Ȃ 

Ҭ ֲ ᴪ ҈ ῃ ᴪ  

ⱴ ֲ ῏  

 

94 ̆ ֟ Қ╤ ֜ԅȇ῏ԍⱴ ֲ

῏ ȈȂ 

ľῃ ң Ŀ ̆ ῏ ᴪ ȁ ȁᴶ

Ӟ ӊ Ȃ Қ╤ ҹ̆ ῏ Һ ̔ ᾢ̆ ẫ Ȃ

ҍ ᴪ Ҥ ᵣ Ȃῒ ̆ Ṥ ֲ Ȃ ׂ

ֲᴪ ҹ ᵬȁ ⱬ ̆ᶏ ȁҌ ѿ

↓ ₮ ̆ ҹ ╠ ֲ Ҋ ӊѿȂ 

̆ ꜛ ῏ Ȃ ‛‟ ҍ ȁ

ӯ ף ֜ Ȃ ҉ץ ̆ Қ╤ ̆ ⱴ ֲ ῏

ҍ ̆ Ṥľ Ŀ̆ Ғҙ ̆ ֲ ꜛ ῏
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̆ᶏῒ ҹ └ Ὲ῍‰↕Ȃ 

└ Ⱶ ҙẫ ‰῀ ‰ 

 
91 ȁ҉ Ҭ ◐ ̆ Ⱶֲ ẫ

ᵣ ̆ Ғҙ ҙẫ ‰῀ ‰ҍ ᵣ ̆ ᴰ ᴰ Ȃ 

ᴪ Ҋ̆ Ⱶ ҹ ᴪ↨ Ȃ ҙֲ׆ ҹ ף ᾝ

ῤ Ȃᵖ ҙֲ׆ ẫ ‰῀ ׅҌ ҒҙғҌΐ └ⱬȂ ҙ

̆ ᴪῈ῍ ῃҍ ẫ Ҥ Ȃ

̆ ֲ ҍ ҩ ℗ ̆֜ Ⱶ̆ ҉

̆ ֲ ҹᴰ ᴰ ѿ Ȃ 

̆ Ⱶֲ ҙ׆ ̆ └ ѿ ҙẫ ‰῀ ‰Ȃ

ҍ ᴪῈ῍ ῃ ᴰ Ȃ 

ⱴ  

 

87 ̆Ҭ ȁ Ҭ ῤ Һᴋ ҹľ
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ᴪḠẫȁ Ḡẫȁ Ḡẫ ҹ ҳ ̆ Ҍ

ל ̆ ȂĿ ⱬ ̆ ῃ ẫ Ῑ ᴪ֗

‗ Ȃ 

ᵣ ̆ ԅ ү Ȃ ̆ Ҍ Ḥ ̆

ᴧ №ץ Ȃѿ֓ ľᴺ Ŀ ῒ ̆ ԅ ᴧȂ 

Һ ⱬ ֟ ̆֟ Ḛ ȁ

ԍ ᵬ̕ ȁ ℮ ᵣ ̆ ꞉ Ғҙֲ Ώ ⇔ᵬ₮ Ὲᴧ ӏ

ꜚ ȁꜚ ȁ ֟ ̆ ҍ ᵣ ֲ ᵬ ᵬ

̆ ꜛԍ ӏҬ ӟ ̆ᶏױזҌֽ ҹẫ ̆Ӟ ҹẫ

ᴰ Ȃ 

̆ ѿ Ҭ ᵣ ⱴ̆ Ҭ ̆

Ҭ ̕ᾟ№ Ҭ ̆

ⱬ̆ꜛⱬ № Ȃ 

ᾢ ᾙ ᾢ ᵣ  

 
85 ȁ҉ ẫ ᴪ◐Һᴋ ₄ ₮ ᾙ ᾢ Ҋץ̂ ľᾢ

Ŀ̃ ̆ Ȃ ῒ ȁԐ ̆ Ȃᾢ

ᾙ ľ Ŀȁľ ĿҤ ̆ ȁ ᴪ Ȃ 

̆ ᾢ ̆ ẫ ᾢ ‰ẫ

Ғ ̆ ᾙ ᾢ ᵣ Ȃ ₄ ₮ ңҩ ̆ѿ

ꜛ ᾢ ֟╠ ̆ ֲ ȁ ᴪ ȁ

̆ ꜛ ᾢ ֟╠ ̕ԋ ȁ ꜛ

ᾢ ̆ ᾙ ȁᾙḠ ̆ ⱬȂ 
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0ĺ3 ᾙ Ⱶ ῀ ᴪ ᵣ ⅞ 

 

79 ȁԐ ֲ ◐ ľ 0ĺ3 ᾙ Ⱶ ῀ ᴪ

ᵣ ⅞̆ ῏ └ Ԋҙ ⅞ȂĿ  

₮̆ ȁ ѿ֓ ‰ ̆ᵖ ᵬҬ ԍ ӎҺ

̆ⱴӊ ֓ ӎ ᵬ ̆ ץ ̆ ȁ

Ύ ̆ ѿ֓ ҹľ ĿȂ 

ľ ̆ Ⱶ Ҍ ̆ᶫ Ҥ Ҍ ̆֗ ⱴץ ȁⱴ ̆

Ḇ ῒ ȁ ȂĿ ̆ ⱴ ̆ 0ĺ3 ᾙ Ⱶ ῀

Ὲ῍ Ⱶᵣ ̆ ꜚ ̆ ᵝȁ ȁ ȁ ᴪ῍ ҍ

ᵬ └Ȃ ꞉ ᴪ ᴨ̆ל Ὲ ȁ ⱲῈꜛ ҽ 

Ⱳ Ⱶ ̆ᶭ ᶭ ҍ ҙ Ȃ 

Ḥ҉ץ                                                   ҹҌ ῃ  

                                             

 

 

҉ ᴪ̂ ̃  

2 17 ̆ ѿҩ ‛ ̆ᵖ ‛ ṜҜ ᵞ Ȃ

Ҭ №̆ 30 ᵝ҉ ̆ ֓ ңҩ ῐ̆

ᾝ ᶃ ̆ҥṢ ᴪ ҉ ᴪ Ԋ Ȃ Ḇ

̆ ҍ ֜ ̆ ҍῒ ᴪ Ȃ ᴪ

̆ᵖ ױ ̆Ҍ֞ӏӍ ֜ ᴪ Ȃ ҉

̆ ╠ 40 ̆̓̀ Ὲ ( )̆

ⱴȂ ׆ױ 77 ⌠ 00 ̆ ԍ ҙ̆ ȁ ҍ ȁ

 ế Ҡ  Ӈ ḣ  



~ 8 ~  
 

ȁ ᴑҙ ̆ӞҌӎ⇔ҙ Ȃ 

ӊ ֓ ̆Ӟ ѿ Ȃᵖ ѿ Ȃ

ᴪ҉̆ ѿ ֣ ᶃ ѿ̆ Ạԅ ׃ ̆ ҉ ȁ Ғҙ̆

ץ ᵬ ’Ȃ ѿ ֣ ԅ Ȃ ᴯ ҉Ғҙ ̆ Ҋ

ᴪȂ ҍ ῐ ׆↨̆ ῤ ׃↕ ԅ

̆ ῐ Ȃ⌠ԅҊ 3 ᶭᶭҌ ̆ Ҋ Ῥ Ȃ 

ѿױ ᴪ Ȃ ⌠ ̆ ױ

ᴪ ᾣ ̆ Ȃ                                       ̂ ᴿ ̃ 

 

҉ ҽ  

  2019 2 22 ̆ ҉ Ҭ ҽ ̆ ȁ

ȁ ӈ № ⱴȂ 

ԑױ     ṜȂ Ὲ Ԋ ẫ ׃ ԅ ⇔

ȁ ̆ Ҋ Ҭ ȁ Ҭ Ạԅ

׃ Ȃ ẫ ᴪ ᵬ̆ Ҋ Ҭ Ҭ

ᵬҹ ᴪ ꜚ Ȃ 

ꜚҬ̆ ױ ԅ ѿ ⱴ ֜ ᵬȁ Ғ ̆ ᴪ

ᵬ̆ ⱬ Ԋҙ ̆ҹ ȁ ᴪ ⱵȂ             ̂ ẫ  ̃
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҉ ֤ ᴪ 2019ľ ף ꜚĿῬ ῐӈ ֲ  

2019 2 22 ̆ Ҭ ◐ ȁ҉ ֤ ᴪ Ⱶ◐ᴪ ̆҉

֤ ᴪ ӥ ↔ ̆ ֤ Ғ ȁ҉ ֤ ᴪ №ᴪ◐ᴪ

ῑ̆ ᾙ ᾙ ῤ Ғ ȁ҉ ֤ ᴪ №ᴪ◐ᴪ ̆

Ҭ ᴪ Ғ ȁ҉ ֤ ᴪ Ԋ ̆ ֤ Ὲ CEOȁ

҉ ֤ ᴪ◐ ӥ ᶓ̆ Ғ ̆

Ғ ץ´ ֤ ῤ Ғ ȁ҉ ֤ ᴪ Ԋ ᴯѿ

⌠ῐӈ ֲ ҹ ң ꜚ̆ ꜚ ̆Ғ ױ ȁ ȁᴪ

ꜛ ̆ ⱬ̆ Ⱶ Ȃ ҉ ֤

ᴪ ᵝҒ ⌠ ̆ ѿ ῏ Ғ Ȃ 

2 23 ̆Ғ ѿױ ⌠ ̆ ῀⌠ ᵬ Ҭ̆ ῑ ȁ

´ ȁ ᴯ №≢⌠ ȁ ᶛ ̆

ᵬҬ̆ױז Ḡ ҳ №֣ Ⱶֲ Ȃ ̆

֪ ҹѿ 23 ԅ ̕ ԅӈ Ȃ

Ҥױ ᵬ פ̆ ֲ ̆֜ Ȃ 

ץ ̆ ȁ ȁ ᴯ №≢ ԅȇ ҍ ᶛ

Ȉȁȇ Ώҍ Ȉ ȇ Ȉ҈ ̆҈ᵝҒ

ԅ ֲ Ȃ 

2013 ̆҉ 61 ľ ף ꜚĿ̆  ׂ ῀ 7ҩ Ȃ҉ ֤

Ғ ױ ᴪ ᾥ ᴪ ᴯ Ҋ̆ѿ Ḡ ѿ⌠ң ╠ ῐ

ӈ ̆ Ғ ⱴ ꜚ̆ Ғ Ҭ̆ 4 ̆ ῑ

҈ Ȃ Ҍ Ғ ̆ ≢ ҍ⌠ľ ף ꜚĿҬ Ȃ
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Ғ ױ ᴡ ẠῈ ̆ ⱬԍҌ ῐӈ ֲ ̆ҹ

ȂҒ ҙҙ᾽᾽ױ ҹ Ҍ ꜚⱬ̆ ԅ

̆ ꜚԅῐӈ ֲ Ȃ                      ̂↔ ̃ 

 
2019ľ ף ꜚĿῃᵣ ̔ ᶓ ᴯ ↔    ῑ   ´ 

 

 

 

 

˻ ᵝ ľҬ Ŀ ԅ 
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Ҭ ῍֟ᾴᾴ ȁҬ ȁ ᾢ ̆ ̆

ԍ 2019 3 7 7 22№ ҕ֣̆ 91 Ȃ 

ץ  

Ҍ ̆ Ҭ  

Ҥ Ⱶ ⌠ ᵬȁ ӟҬ ̆ Ạ҉ Ȃ 

                                                            

 

  1944 ̆ Ԉ ̆Ҭ ׅ ԍ ´ └ӊҊȂ ֽ 16 Ҍ

⌠ ԍ ҬȂז ⌠ԅ₃ҩ ̆ ‗ ⌠ᵝԍ

´ ₯ Ȃ׆ ⌠ ̆ ֜ ´ ױז̆└ Ȃ₃

ҩ ӗѿ ̆ ̆‰ ׆̆ Ȃ ױז

҉ Ṝ̆ ╠ ₮ ԅ ´ Ȃ ױז Ҍ Ṝ̆ ´

ױז ꜚԅ Ȃ ᾣ⅞ ԅ ̆ ₯ ԅ ̆ѿ

ױז ̆ Ҭ Ȃ ױ ⱬ ⅞ ̆

╠ ȂҌ ԅ ӄ̆ ´ ₯ Ảԅ̆ Ӟ ԅױזȂ ̆ ױ

ԅѿ ̆₃ҩֲ ᴴ̆ ѿ Ȃ ѿ ╠ ̆ ԍ

ᾣ̆ ≠ ҉ԅ ₯ Ȃ ҩΐ ᴰ Ȃ 

  Ҭ ԅ҈ Ҭ Ȃ ҈ ̆ ѿֲ ҉

ⱴ Ȃ₡Ṣᴨ ז̆ ҉ ̂҉ ȁ̃ ҉

֜ Ȃ ̆ ľ̔ ᾴ ̆

ᴪ҉ Ҍ ӊ ̆ẠָӇԊ ῏ ̆ ָӇ ᴪ῏ ̆ ӞҌ Ԋ

Ȃ ѿҩ ҙ̆ ̆ Ҍ ῏ ȂĿ ӟѿ

̆ Ҥ ҉ ⱴ Ȃ׆ 1947 ̆ ҉ ԅז

6 Ȃ 

  Ҭ ╠ ̆҉ Ӟ Ȃ ⌠̆

̆ ԅ ӊ ̆ ᾴľ҈ Ŀ Ⱶ̆ױז

̆ ꜚ Ȃ ֓ Ⱶ ̆ ᴪ

Ȃ ױ Ӟ Ⱳ ₃̆ ̆ Ӟ ⌠ ‗Ȃ

ᵖ ҉ Ҍ ᴪ ֲ֓̆ ľң Ҍ Ԋ̆ѿ ӥĿ̆

ӟ Ȃ 

  ԋ ̆ῃ ԅ ᾴ ľ Ŀ ꜚȂ ҉ ̆ ҉

ῤ 4 Ӟ ҍῒҬȂ ԍ Ҭ ₯ ⌠ ̆

ꜚҬ ≢ Ȃז ῍֟ᾴ ᾢ ᴰ ̆ ױז

ᾥ Һӈ Ҭ Ȃ ӈז̆ ⱴ῀ԅ῍֟ᾴ ľ Ŀ̆ ԅ

ꜚҬ ᵬȂľ ҩ ṜҌἝ ̆ ̆ ⌠ ̆

ԍ ҹ ᵬȂ ֓ ᾴ Ⱶ ̆ ȂĿ ԍ ꜚҬ

̆ ↓῀ԅ ᾴ Ȃľ ѿ ҉ ѿ Ŀ̆

Ȃ Ҭ ╠ ѿҩ ̆ ⌠ľ ĿҬ Ҋᾴ ̆ ᾴ‰
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ꜚľז ĿȂ ̆ ױ ꜛҊ̆ ⌠҉ ῾ ̆ ԅ Ҭ

╠ Ȃ 

  ꜚ ԍ ῃҬ Ҋ ̆ Ӟ׆ӠҊ ӊ ⌠ԅ҉ ̆

⌠ԅ҉ Ȃ ԍ ӊҌ ӟ ̆ ̆ ץ

ҹ ꜚ Ҋ ҙȂ Ӟ ῏ ̆ז ҙᵩ ז Ȃז

┴ ̆ ԍ ᾥ ῤ ᾠ Ȃľ ңᵝ ҉

ѿҩ ױז̆ ֲ̆ ғ ԅ̆ ѿ ̆ѿ ⌠

ᵝ̆ ѿ ᵩ Ȃױז Ҥ ̆ ױז ҉̆ Ҍᴪ ⌠ѿ ң ȂĿ

ңᵝ Ҋ̆҉ ԅѿ ᴨ ᴝȂ ҩ҉ ┴

ľҤ Ŀԋ ̆↓ҹẠ ѿ Ȃľ҉ ֲ Ҥ ┴ ȂĿ

ᴇȂ 

  ̆ ⌠ԅ ԓ Ȃ1952 8 ̆

ԅ ѿ № ̆⌠ ̆ ⅞ ῙȂז ץ

ҹῬӞ Ҍ⌠ ҉ ԅ̆ ⌠ѿ ץ ̆ ױז ԅԋ № Ȃפ

⌠ ז̆ № ⌠ԅ ῤ ̆ ῤ ֲ ז

ᾠ Ȃז ҍ҉ ῏ Ҭ Ȃ 

ҹҬ  

  8 ҉ ̆ ᵌ Ȃ Ҋ ̆ ҉ ԅ ⱬ ̆

ױֲ ‴ Ҋ Ȃ ѿ Ҍ ̆ ѿ ѿ ңҩ

ױזֲ̆ ז Ҭ ᾢ Ȃ ᾢ ѿ ȇ ῤ Ȉ̆

̆ῃ Ҍ ҉ ӥ ҉Ȃ Ӟ

̆Ҍ ҉ΏΏ Ȃ ױז̆ ‛ ҩ ̆

ӟȂ ԋֲ ᴆҊ̆׆ ⌠ ̆Ӟ ҩ Ṝ̆

Ҋԅ Ҭ Ȃ 

  1955 ѿ ̆ ᾴ ӥ ⌠ԅⱲῈ Ȃ ӥ ԅ

ӟ ᵬ ’ӊ ҍ̆ז ԅ Ȃז ľ̔ └ ԅҬ

̆ ҩ ̆ᵖ ᴪ҉ Ҭ Ẓ ̆ ҹ

Ҍ Ȃ ֓Ẓ ̆ ֲ ̆ Ҭ Ȃ ҉‗ ᵰẠᾢ

ῑ̆ ᵰ ӟҬ ᵰ̆ Ⱳ ᾣ ȂĿ ѿ

̆ ԅ ҩֲ Ȃ ׆ ⌠Ҭ ӟ ҉ ̆

ԅ ҉Ȃῇ ӟ̆ Ҥ ̆ Ҭ

↕ ľѿ ѿȁᴰ Ŀ ӟ Ȃ ҹԅ ̆ ⌠ԅ

Ҭ ᾢ Ȃ ᾢ ̆ ӥ ֲӞ ѿ

̆Ῥⱴ҉ ̆ ԋֲ ѿ Ҍ

ӟ̆  Ȃ 

  ԅҬ ȇ ῤ Ȉȁȇᴴ Ȉȁȇ Ȉȁȇ ῾

Ȉ4 ῖ ᵬ̆ Ṣ ľ ӟ Ŀ̆ ҳ ᵌ ѿ ̆

֓ Ҭ Ҭ ֓ ׆̆ Ҭ ҍ Ȃ
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֓ ᾢ Ṝᵣᴪ ̆ ֲ̆ ȁ ȁ

ᵣ ̆ Ҍ ̆ ץ 4 Ҍ ̕ ῃҌ

4 ̆ ȁ ȁ ȁӲ ̆ ҩ ₮ ľ Ŀ ̆ ѿ

ҩľ Ŀ ̆ ⌠ Ȃ ֓ҳ ᵣᴪ⌠ԅľ ȁ

Ŀ Ȃ 

  Ҭ̆ ̆ ӊ ľ̔ ѿ ̆ Ҭ

ȁ ̆ ᾢ ѿҩ ̆Ῥⱴ҉ҩֲ ̆ ᶏ ᴰ ̆ ץ

̕ ӏӞ ѿ ̆ Ҭ ȁ ֜ ӏ̆ ᾢ ̆ⱴ҉ᵬ

ΐ ҩֲ ̆ᶏῒᵬ ӄ Ҍ פ̆ ῤ ֟ ῍ ȂҬ Ҍ

̆ ΐ ֓ Ȃļ ӞĽ̆ ļ Ľ Ҍ ȁ

̆ Ҥ Ȃ ᵞ̆‗ Ȃץ╠ ᴪ҉

ҹҬ ̆Ҍ ̆ῒ ┴ᵣᴪ⌠Ҭ ῤ ̆

Ҭ ̆ ᾧ֟ Ẓ ȂĿ ⌠ ѿ ̆ ‗ ≠ ⱳ ̆

ꜛҬ ⌠ῒҬ ץ ̆ Ҭ ῃ ӂ ҉ ⌠

֜ ᴪȂ 

  20ҕ 50 ף ṜȂ Ҍ Ӡ ҹ

ȁ Ȃ ֓ ֲ ̆₃Ӎẁ ֟Ӟ ̆ Ҭ

Ӟ ԅҌ ֲȂ ᾢ ֓ ֲ ԅץ ҹҺ ҷ ẫ ≠ ̆

ӄ Ҍ ԅȂ ⌠ ҩ ̆ ≢ ₃╠זץ̆ Ԋ׆

̆ Ӈ ῤ Ҍ Ӈ Ȃ ̆ ⌠ Ӈ

̆ ‗ Ȃ ׆ ḤҬ

҉ Ӈңᵝ ̆Ғ ⌠ԅ ᴋ҉ ῤ Һᴋ ̆

Ạѿ֓ Ȃ ̆ ז ╠ ᵬ ѿҊȂ

97ᶛ ֲ ’ ׃ ԅѿ Ȃ Ӟ ҹ

̆p ז ľ̔ ╠ Ҍ ץ ẫ ≠ ℗ ̆ ױ

Ạ ѿ ̆ ₳ ױ ̆ Ҍ ₮ ȂҌ

₮ ̆Ҍֽ ֲҌ ̆Ӟᴪ ԅ҉ Ȃ ױ ᾟѿ֓ ̆

ᵰױῬ ȂĿ ̆ ԅȇ Ȉ Ȃ׆ ̆

֪ ⌠Ҭ ֲ ז̆’ ѿҩ ֲ ̆

ֲ ȁᵣ Ȃ Ӟ ԅ₃ᵝ ֲ̆

ῖ ꜛ ֲ ̆Ῥ Ҭ ң ֲ Ȃ ѿҩ

̆ ̆ẫ ≠ Ȃ ױז̆ ‗

ȇ Ȉ Ȃӊ╠׆ Ἕ Ғ Ҭ ̆

ԅ ꜚȂ ᴆԊ̆ Ҋ ҹ ┴ ̔ Ҥ

ΐ ⱬȂז ľ̔ ֲ֓ ԅѿ ԍ ̆

ῒ ֓ Ҍ ȂẠ ῃ ᵝ ̆ ≢ֲ ₮

╠ ̆Ҍ ≢ֲ Ҋ ̆ ̆ ȂĿ 

  20ҕ 50 ף ̆ ԅ₃ Ҭ ӟӊ ̆ ⱴԅ҉ Ҭ
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̆ ҹῒ ѿҩ Ȃז Ҭ ̆ ῃ Ҍ 6

̆ ⱳ ₮ ȁ ȁ ȁ  ̆ῒ ҩ Ҭ

ľ Ŀ ̆ ץ Ҭ ̆ ľ Ŀ Ȃ

ҩ Ṝ ľ̆ Ŀ ľץ Ŀ̆ Ҍ ӊ ѿҩ῍

Ȃז ⌠ľ ĿȂҬ ľ ĿҌ ԍ ѿҩ ̆ ҹ ᾢ

ӊ ̆Һ ֲѿ Ҭ Ȃľ Ŀ ֲᵣ Ҭ ̆

ῃ ̆ Ῑ ῃ Ȃ Ӈ Ҭ̆ ľ Ŀ ̆ ָӇ̙

ᴰ Ҭ ԅז ̆ ľ Ŀ ֲᵣҬ ҽ ̆ Ӈ̆ץľ Ŀ

ᵬҹ ̆ ץ ѿ Ҭ Ȃ 

  ҩ Ṝ̆ ҙ ⌠ ꜛ̆ ԅҍ ´

ᵬ̆῍ ľ Ŀ Ȃ ҹ Ҝ Ṣץ ױז̆

ľ Ŀ ̆ Ҭ׆ ⌠ѿ֓ ᴇṿ Ȃ

ױ ҳ ҉ ֲ ̆ ֲẠ ̆№ ԅֲᵣ ȁ ₃

̆ⱳ Ҍ ױזֲ̆ ֲ Ҭ 17- ̂ 17- ̃̆ ᵞ

ԍ ̆ 17- ԅֲᵣ ҉ ⱳ Ȃ ׆ ѿҩ

⌠ Ҭ ῖ ľҊҗ - ᵣ- ҉ ῤ№ Ŀ̆ ױז ң ֲ ԅḆ

҉ ̂ACTH̃ῐ ̆ ֲ Ȃ ҩ ֲפ ̆

Ҭ № ԍ ץ ⌠ Ȃᵖ ױ ῐ

ӊᵩ̆Ḡ ԅѿ Ҥ ̆ ₮ԅ 17- ⌠ Ȃҹ

Ḡ ̆ ҩ ԅ ᵬ̆ ԅῒז ׆̆ ҩ

ֲ ľҊҗ - ᵣ- ҉ ῤ№ Ŀ ⱳ ᵞҊȂ ⌠ ᴆԊ̆

ľ̔ ҉ ԅ ҹ ׆̆ ץ Ӟ Ҥ Ⱶ

⌠ ᵬȁ ӟҬ ̆ Ạ҉ ȂĿ 

  ľ Ŀ Ҭ ԊȂ ѿ ̆ ⌠ԅז

ᾥ ̆ ῏ ז Ҭ ̆ ԍҬ Ҭ

Ҍ ̆ ԅ ᾥ Ȃ ľ̔ Ҍ Ҭ ̆

ᵣҹֲץ ̆ Ҭ ȂҬ ̆ ҬӞ

̆ ץ ҩ ᵌԍ Ҭ ῤ ȂĿ

ז ז̆ ľ̔ᵬҹѿҩ ̆ Ҭ Ӈ ῀ ̆

̆ῒ ҉ Ἕ ̆ ̆

ץ ᴧ ̆ ҉ ѿҩ ȂĿ ѿ ̆ ҹԅ ץ

҉ ⱳ ̆ ҉ Ҭ № ╕Ȃ ҹ

╕ ̆ ѿ֓ ֲᵣ ̆ ΐ ѿ ̆Ҍ

ֲ ҉ Ȃ ץ ̆שּׂ ᵬҹ ̆ ⌠

ᵣῤȂ Ԋױ ⱱזҌ ῳ ̆ᵖ ᶭ ̆ ֲᵣ҉ Ҍ

̆ ҹҳ ᶫ ꜛȂ ѿῬז Ҋ̆ Ԋױ זꜛ ԅ ̆ ѿ

̆ ᴪ₮ Ҥ Ҍ Ȃ ᴴ

̆ᵖ ̆ ԇ ẫ ֲ̆ Ҍᴪ ₮ Ȃ
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₮ ᴇṿ ̆ᵖ ԍҹשּׂ ̆ ᴰҹᶃ Ȃ 

  ̆ ԅ ⱳȂ1959 ԅľ

Ŀ̆ ז ᾢ Ȃ1965 Ҭ ̆

֤ ᴪ̆ ᵬҹ҉ ҈ҩף ӊѿ ᴪ Ȃᴪ ̆

̆ ז ҽⱲѿ Ȃ ᵬҹҬ ̆

Ҭ ̆ ז ⌠ ז̆ Ӈ ꜜⱬ ԍ ̆ ⌠

̆ Ҭ Ȃ 

  Έ ̆ ┴ᵣ ז̆ ҹ ң ̔ ᾢ ᴧ ̆

ӥ̆ ῃ ԅ̆ ₮ Ҭ ̆ Ȃῒ

ӊץ ̆ ‰ԅ Ԋ Ҋ ̆ѿ Ҍᴪ Ȃ 

ҹ  

  1968 ̆ ԅ ѿ ױז̆ Ὢ ̆

҉̆ ̆ ꜛ Ȃ ֲ ҉ ̆

ῒҬѿ Ȃѿ Ҭ ̆ ⌠ ̆ ѿҩ ֲ Ҍ ԅ̆

ѿז Ȃ ԅ 40₃ ồ̆ № ԍ ⌠ԅ Ȃ ⌠ ֲ

╠̆ ז ̆ῃ ₮ ̆ Ҍ ̆ ’ ̆ ľ ₮

Ŀ̆ ⱴ ᴋᵥ Ȃ ⌠ ֲ ȁ ȁ ḂҌ

̆ ֲ ľ Ŀ̆ ԍ ז ֲᶏ ԅ Ҋ ̆ ԅ

ң ӊ ̆ ⌠ԅ Ȃ ֲ ̆ ז ֲ ꜚҌ ̆

Ҭ ԅ ꜚ̆ ̔҉ ԅѿᵝ Ȃ 

  ľ ꜚӰĿ ̆ ҹ Ҭ ԅľḱ Һӈ Ŀ̆ ז ז Ҭ

ᵬ ⌠ԅҌ ‖₯Ȃᵬҹ Ԋҙ̆ ԅ

Ȃ ҩ Ṝ҉ ѿ ľ Ŀ̆ Ҭ

Ҭ ̆ Ҍ ⱴԅȂ ̆ ≠ ⌠ Ҭ ̆

ꜛҌ ̆ ֪℗ ҹľז ĿȂ ̆ ̆

ҹ ̆Ҍ ᾙ Ȃ ‗ ꜛ ̆ԍ ז ԅ ѿ

ѿ ̆ ̆ ԅ Ȃӊ ז ѿ ҉

Ȃ Ҋ ӊ ̆ ֪̆ ╕̆ ֪

ѿ ⌠ ҬȂ 

  ⌠҉ ץ ז̆ Ҋ Ҭ ҳ ⌠ҳ Ҭ̆ └ ԅ

ץ ҹ ̆ ȁ҉ ₮ ҉ ԅ Ȃ

Ҭ ̆ ᴝ ̆ └ ԅѿ╕ ̆ ԍ

ȁ Ȃ ∆ ҩ ֟̆ ᵬҹ ῤ└╕̆ ⌠ԅ

Ȃ ѿ ҳṕ ̆ ⌠҉ ̆ ⌠ ̆

⌠ѿ֓ ̆ Ȃ ҩ ԅ Ȃ ѿ

̆ ֟ └ ̆ ҩ ̆ ҩ

ľ ĿȂ Ҍֽ ԅ ̆ ҹױז⇔ ԅ ַץ ֟ṿȂ ֲ֓

̆ ѿט Ȃ ľ̔ ױ ̆
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ֲ῏ ̆ ̆ ѿ֓ױז ꜛ ȂῬ ҉̆ ļ

ῒ Ҍ ῒ≠̆ ῒ Ҍ ῒⱳĽ̆ ѿ Ạױ ҹ ̆ ҩ

̆Ӟ ̆ ԅ̆ױז ץ ῃ ֲ ⌠̆

Ҍ ȂĿ 

  ₮ԅ ῏ ֲ̆ ҍז ױ Ғ Ṝ̆ז ᶭ

̆ ז̆ ľ̔ Ӟ ̆Ғ Ӟ ̆ ֲ ѿ

ҩֲ̆ Ӟ ѿ ̆ ֲ ȂĿ ѿ ₃ ׆̆

Ȃ ѿ ׆↨ז̆҉ ҉ ̆ ₃ҩ

₮ ԅ ̆ Ҍ Ḃ̆ ᶭז̆ ⌠ ҉ ҹ̆ ֲ Ȃ

ѿ ̆ѿҩ ֲ ̆ ѿҩ Ώѿ

ֲȂҌѿᴪᾙ̆ ֲ ̆ ҹ ҉ ₃ҩ ̆ ץ ≢Ȃ

ѿ ѿ ֲ Ώԅѿ Ȃ ֲ Ҭ ᴰ Ԋ̆

ז ץ ᵬ↕̆ ҉ ѿףףᴰ Ҋ Ȃ 

ҹ  

  ҉҂ ̆ѿᵝῇ ֲ‰ ⌠Ḡ ̆ѿ ꜚ ̆ѿ ̆ѿ

ֲ ̆ ӞҌᴪ ⌠̆ ѿᵝ ᵌ ֲ Ҭ

Ȃ ̆ ѿҩ 12 Ȃ ̆ ̆ ̆₮

̆₃ҩꜚᵬ ѿ Ȃ ҩ ̆ѿ₯ῃҬ˻ ֲ ԍ ֲ

̆ ԇ ̆ ҩ Ṝ ԅȂ ҩ Ҋ ̆

ѿҜ ⱬ̆ז қ ̆‰ ҉ ׂ̆ Ҍ ֲ ԅ

ז ̆ ӟ ̆ ԅ ₃ Ȃ 

  ӊ ᶭז ȁ ȁ ꜚ Ȃ ⱳԍז Ῑ ӊ ̔

ȁ ȁ ȁ Ȃ ̆Ῑ Ҍ Ҍ ̆Ῑ

ᾢ ̆ ̆ Ԋ̆ ғῙ Ȃľῒ

ҩ Ạ ѿ ̆ ҩֲ ӊץ ̆ Ӈ Ἕ ѿ ẫ ȂĿ Ҭ

ѿҩ ̔ Ḡ Ȃ ҉҂ ז̆ ᴪ₮ Ḡ ҉̆ ҩӟ

ԅ ₃ Ȃ Ḡ Ҍ ҩ ꜚ̆ Ҝ Ҍ ̆

ғ ҽ ₮ԅ₃ҩῃҬȂľ ҩ ̆ ȂĿ ҩ Ṝ

Ἕҩ ѿ ԅȂ 

Ҭ ӊ ׆̆ 20ҕ 50 ̆ף ῤ ᾢ Ҭ ľ Ŀ

6̕0 ̆ף ԅҬ 7̕0 ז̆ף ₮

ҍ ̕80 ז̆ף Ҭ ȁ ⌠ԅ ꜚᵬ ̕90

̆ף ף ̆ Һ ᵝ

ᵝ Ҋҗ Ȃ ѿ ↓ ꜚ ῤ ז ԅҬ Ȃ2007 ̆

80 ז̆ ȇ ҍ Ȉѿӥ ₮ Ȃ ӥ ז Έ

ᵬ ԅ№ ̆ Ȃ₮ ז̆ ҩ ѿ ̆ ҉

̆ ₮ ȇ Ȉ ľ ẫ̆ Ҍ ĿȂ ֲ ז̆

ҍ ̆ Ῥ Ҍ ԅȂ ׂ̆ Ҭ ҉̆
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ԅ Ȃᵖ זפ ⌠ Ҍ ҩֲז ̆

ֹ ꜜⱬ̆ Ҭ ץ ҕ ӊ Ȃ 

̂ ȇ ĺĺ҉ Ȉ Ώ:   Ҽ  ̃

 

 

 

҅   

                               Ҽ  

ֲ ֲ Ҭ ̆ ḱ ̆

֥ ѿ ֦ Ȃ20 ̆ ̆ 3 ̆ ԅ

ױ 93 ҉ ҳ ̆ ԅҬ + Ȃ 

 

ҳ ҙ 20 ᴪ Ṝ̆ Ғױ ԅ ̂ ᴋ҉ Ҭ ҳ

̃̆ ⌠ԅ Ȃ ̆ ̆

̆ Ȃ20 ╠̆ ױ ῀ ᴪ ̆ ѿױ

Ҭ Ῑ Ҋԅ ̆ ԅ Ȃӊ ױ ̆

ԍ ᴪ ҬȂľ20 ԅ̆ Ҍ Ҍ ̙Ŀ ľ̆ ѿױ ⌠

Ŀ˻ ≢Ҍ⌠ 20 № ̆ ⌠ԅז ̆ ԍ ̆

ľ ̆ ̆ ̆ Ҭ ̆ ̆ ױ ⌠ ĿȂ∆ ҉ ̆ ᾣ

Ȃ ȁ ị ѿ ̆ ԅ₮ ̆

̆ῐ Ȃ ị ̆ױ ԍҬ ̆ ױ Ҋ

ҩ ԅ 3 ̆ᵖ ᶭ Ȃ ị ױ ⌠

╠Ȃ20 ԅ̆ ԅ ̆ Ἕ Ҍ׆̆ױ ҕԊ ԅ ᵝ

ⱬ ̆ Ҭ Ȃ  

 ế   
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    Ҋ̆ ױ ӄ ҉ ̆ ԅ Ҭ

ҽ ԅ ת ̆ ױ ҉Ȃ 

ׂ ̆ Ҍ ̆ ̆ ẫȂ20 ̆ ̕20 ̆

ױ 2̕0 ̆ Ӟױ ѿ 2̕0 ̆ ױ ԅ 2̕0

̆ ױ ӞἝ ӄ Ȃ 

 

10 ȁ20 ̆ Ῥױ Ҋѿ ̆ ױ ῍ ̆ҹ

ⱴ Ȃ 

      

 


